



# Acción Nacional salió ‘salpicado’ tras culpabilidad de García Luna; “Que se pronuncien”, exigió AMLO



La [culpabilidad de Genaro García Luna](#) por cargos relacionados al **narcotráfico** determinada por una corte de los Estados Unidos ha tenido una amplia **repercusión en el escenario político de México**. La confirmación de que el exsecretario de Seguridad durante el sexenio de **Felipe Calderón** era parte de una organización criminal puso en entredicho el actuar de más funcionarios allegados a este, principalmente panistas.

Ante tal situación, el presidente López Obrador dedicó la mayor parte de su exposición en la conferencia mañanera -del 22 de febrero- al caso, con **cuestionamientos directos a los expresidentes** y autoridades que lo permitieron. Sin embargo, también aprovechó el tópico para abordar los casos de corrupción relacionados a gobiernos blanquiazules anteriores y actuales.

Algunos funcionarios allegados al PAN o directamente militantes que han sido implicados son **Jorge Romero Herrera, Christian Damian von Roehrich**, Nicias René Aridjis Vázquez, Luis Eugenio Ramírez Rivera, Carlos Salvador Mendoza Villacaña, Luis Vizcaíno Carmona o César Mauricio Garrido López.